# 北海道版

日本海にぎわい・交流海道ネットワーク通信 Vol. 293

奥尻町

## 奥尻町町民「にぎわい」イベント開催



#### 【奥尻島】

奥尻島内の奥尻港にてイベントが開催され、多くの町民で「にぎわい」ました。

令和6年9月15日、教育委員会主催「はたらく車大集合」を開催。

奥尻町海洋研修センター(ワラシャード21)前の奥尻港に工事現場で活躍する車、白バイ、救急車、自衛隊車両など34台の車両が展示され、バックホウの操作・試乗体験が行われました。

また、奥尻〜江差を結ぶフェリーのブリッジ見学会も行われました。 これらの体験を通じ、町民の方々に色々な職業を知ってもらう機会ともなりました。

令和6年10月5日第32回町民体育祭「マラソン大会」を開催。

大会は、奥尻港を発着としたコースであり、沿道につめかけた観衆の声援をうけ、園 児・児童・生徒・一般の約210名が力走しました。



「はたらく車大集合」



第32回町民体育祭「マラソン大会」

## 稚内港で稚内や樺太の歴史等を学ぶイベントを開催しました

#### 【稚内港】

令和6年10月26日(土)、みなとオアシスわっかないの構成施設である北防波堤ドームなどを利用して「手に取る宇宙地球 Message in a Bottle 地球のてっぺん稚内を巡る旅2024」が開催され、市内外から32名が参加しました。

市内各所を巡りながら、樺太の歴史や南極との繋がりを学び、北防波堤ドームでは稚内市街の鳥瞰図や同施設がかつて鉄道駅として利用されていた時代の様子のプロジェクションマッピングを鑑賞しました。また、同施設では、JAXAが打ち上げた「きぼう」でガラスボトルに詰めた宇宙空間の空気に触れるなどして参加者は楽しんでいました。





#### 利尻富士町

# 鴛泊地区で冬のイベントを開催する予定です

# 【鴛泊港】

寒さが厳しい北海道のさらに北西に位置する利尻 島の鴛泊地区で「りしり寒歓まつり」を開催する予定 です。人間カーリングやアイス早食い大会などのイベ ントを企画しています。



※写真は昨年の様子



稚内市

